

Besucher aus Bayern

RADSPORT / Die Stadtfreundschaft zwischen Laa/Thaya und dem bayrischen Garching wurde erneut „sportlich“ bekräftigt.

Die Städte Laa an der Thaya und Garching an der Alz in Bayern verbindet nun schon seit einigen Jahren eine gut funktionierende Städtepartnerschaft. Regelmäßig finden gegenseitige Besuche in den Städten statt und auch heuer wieder besuchte eine Gruppe Radfahrer aus Garching die Stadt Laa/Thaya.

Dabei gleicht die Tour einer kleinen Weltreise: Die 12 Radler des RSV Garching fuhren drei Tage lang von Garching über Passau nach Tschechien, Raabs an der Thaya und Hradec bis nach Laa. Über 800 Kilometer legten die sportlichen Bayern auf ihren Drahteseln zurück. Diese Leistung wurde auch von den Laaern honoriert: Denn Vizebürgermeisterin Brigitte Ribisch, sowie Reinhold Russ und Karl Egle vom Tourismusverein waren mit einer „erfrischenden“ Begrüßung



Radausflug nach Laa. Vizebürgermeisterin Brigitte Ribisch, Reinhold Russ und Karl Egle vom Tourismusverein begrüßten Thomas Dorfhuber, Josef Neuner, Herbert Zulega, Richard Schöttner, Roland Harwalik, Gerhard Hofer, Gerhard Dashuber, Wolfgang Hörner, Stefan Wacker, Robert Bernhard und Georg Kapsalis.

FOTO: BUNZL

zur Stelle, nämlich einem Kraft- radler. Danach ging es wieder auf die Strecke und entlang der ös- terreichisch-tschechischen

Grenze retour nach Deutsch- land. Für die Zukunft sind nun weitere gegenseitige Besuche eingeplant.

KURZ & BÜNDIG II

FAUSTBALL

Juxturnier. Der Event des Jahres für die Laaer Faustballer, das all- jährliche Juxturnier, findet am Samstag, ab 9 Uhr, am Laaer Faustballplatz statt.

Wie jedes Jahr werden wieder zahlreiche Spieler mit origineller Verkleidungen ihr Können dem Publikum zeigen. Und egal ob Betriebs-, Vereins- und/oder auch Familienmannschaft, jedes Alter ist vertreten. Dabei steht der Spaß im Vordergrund.

Anmeldungen der Mannschaften werden bis knapp vor Beginn des Turnieres angenommen, das Buffetteam der Laaer Faustballer sorgt wieder für das leibliche Wohl.

Endphase. Das General-Organisations-Komitee (GOK) für die Faustball-WM in Österreich im August zieht erste Zwischenbilanz: An die 1.000 freiwillige Helfer stellen sich an allen Orten in den Dienst der Heim-WM. „Wir sind bereit“, so der Tenor aller Beteiligten.

Trainingslager der Sportunion

TAEKWONDO / Zum bereits dritten Mal war Sportunion in Schielleiten zu Gast.

Das Sommertrainingslager von Taekwondo-Sonbae und der Sportunion Wolkersdorf fand im heurigen Jahr bereits zum dritten Mal im Sport- und Freizeitzentrum Schielleiten statt. In der Woche vom 17. bis 23. Juli 2011 stand für die insgesamt 14 TeilnehmerInnen die Verbesserung der eigenen Technik, das Schinden von Kondition und das Kennenlernen anderer Sportarten im Vordergrund. Olympisches Taekwondo, Selbstverteidigung mit Wolfgang Pinz, Ultimate Frisbee oder Springen auf der Airtrack rundeten das vielfältige Programm ab. Trotz der schlechten Wetterlage, die beinahe alle Outdooraktivitäten zunichte machte, fand sich doch noch ein warmer und sonniger Nachmittag, an dem Klippenspringen am Stubenbergsee am Programm stand.



Sommertrainingslager in Schielleiten. Am Bild: Die TeilnehmerInnen Berhard Ungrad, Sophie Prohaska, Nina Horvath, David Huto, Helmut Ganglmayer, Vitaliy Fedyuk, Ines Hrebenda, Michael Wais, Jasmin Gindl, Christoph Prager, Tanja Vogt und Yma Gärber.

FOTO: ZVG